
 在校生や卒業生の皆様におかれましては益々ご健勝の

こととお喜び申し上げます。今年も須崎総合高校同窓会

長を務めることになりました明神拓歩と申します。本年

度もよろしくお願いします。また、日頃から本会にご理

解とご協力いただき心より感謝申し上げます。 

 さて、いまだ新型コロナウィルス感染症の影響によ

り、高校生たちが心から青春を謳歌できる状況とは言え

ません。しかし、母校の生徒のみなさんは、今できるこ

とを懸命に考え、学校生活に精一杯取り組んでいるとよ

く耳にします。ＯＢとして大変うれしく思うと同時に、統

合間もない母校がよい方向に軌道に乗ってきているのでは

ないかと感じています。 

 今年の８月に行われた第３回目となる総会では、須崎高

校鳩友会と須崎工業高校同窓会からもご参加いただいて貴

重なご意見をいただくことができ、とても有意義な総会と

することができてうれしく思っています。また、感染拡大

している中にもかかわらず総会に参加していただいた会員

も少しずつ増え、とても盛り上げることができました。参

加していただいた皆さんありがとうございました。来年度

もご協力お願いいたします。 

 まだ、3年目の須崎総合高校同窓会ですので、若い力を生

かして他の学校にない活気のある同窓会にしていきましょ

う。 

 最後になりますが、会員の皆さんにとって実り多き1年と

なるよう心から願っております。 

ごあいさつ 
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 同窓生の皆様方におかれましては、ますますご活躍の

こととお喜び申し上げます。また、日ごろは本校の教育

活動に対して、ご支援・ご協力をいただいておりますこ

とに、心からお礼申し上げます。 

 新型コロナの感染拡大から３年が過ぎましたが、最大

の感染者数を記録した第７波が落ち着きを見せ始めたと

思っていると、第８波の話が聞こえてきており、マスク

生活やコロナとの共生がいつまで続くか、先の見通せな

い状況が続いています。 

 本年度の同窓会総会は、８月１４日（日）に第３回同

窓会理事会・総会を開催し、令和３年度の事業報告や会

報発行、母校への後援、ホームページ運営に関する現状

等について報告・協議が行われました。役員について

は、現会長の明神会長の継続が承認され、その他の役員

についても満場一致で承認されましたので、ご報告いた

します。 

 また、昨年度も総会で話題となっていた同窓会から在

校生への支援に関しては、感染防止の観点から無観客で

実施した体育祭の様子をＤＶＤに収め、希望生徒に記念

品として配布することを提案させていただきました。同

窓会から、ＤＶＤ作製に向けてご支援していただきまし

たことをご報告するとともに、お礼を申し上げます。 

 総会においては、来年度の同窓会理事会・総会を８月

１２日（土）に開催することを決定し、コロナの感染拡

大により開催できていない懇親会も実施する方向で準備

を進めることが確認されました。来年度の同窓会総会並

びに懇親会に、多くの同窓会員の皆様が参加してくださ

ることを期待しています。 

 令和４年３月１日に挙行された第３回卒業証書授与式

では、全日制・定時制課程から１６０名の生徒が学び舎

をから巣立っていきました。卒業した生徒は、全日制で

は進学者が８０名（大学等進学２９名、専修学校等５１

名）で、進学者のうち５名が国公立大学に進学し、就職

者は７１名（県内４５名・県外２６名）となっていま

す。定時制では進学者２名（大学等進学１名、専修学校

等進学１名）となっています。 

 統合４年目を迎える４月７日（木）には、全日制１０

５名（普通科５８名、工業科４７名、男子７１名、女子

３４名）の新入生を迎え、大野ＰＴＡ会長のご臨席のも

とで、入学式を挙行しました。定時制では７名の新入生

を迎え、４月８日（金）に入学式を挙行しました。 
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 須崎総合高校同窓会は、令和４年８月１４日(日)

に理事会と総会を母校大会議室で開催いたしまし

た。 

 来年度の総会は、令和５年８月１２日（土）を予

定しております。あわせて懇親会も開催予定ですの

で、多くの卒業生のご参加をお待ちしております。 

 また、９月２９日（木）には、須崎総合高校体育祭が

「気炎万丈 ～炎のように熱い体育祭にする～」をテー

マとして体育祭が開催され、各学年の縦割り班による団

編成のもとで熱戦が繰り広げられました。定時制におい

ても、感染防止対策を取りながら１０月に東京への修学

旅行（３泊４日）を実施し、生徒たちは日本の中心地や

その周辺への観光を経験し、見聞を広めることができま

した。 

 本年度は在校生の頑張りもあり、須崎総合高校の存在

を多くの方に意識づけています。 

 ５月に開催された「高知県高等学校体育大会（県

体）」では、ソフトボール部・空手道部・カヌー部が予

選を勝ち抜き「全国高等学校総合体育大会（インターハ

イ）」への出場権を獲得しました。１１月１日（火）に

は野球部が、「第９５回選抜高等学校野球大会『２１世

紀枠』候補」（高知県推薦。全国枠３校）として推薦さ

れるなど、運動部の顕著な活躍がみられました。 

文化部においても、囲碁・将棋部の「全国高等学校総合

文化祭」への出場や、商業部の「全国高等学校ビジネス

計算競技大会」への出場、書道部が多くの大会で入賞す

るなど、文化部の生徒たちも活動の成果を示していま

す。 

 また、１１月６日（日）に開催された「産業教育ＰＲ

イベント ＣＭコンテスト」において、機械専攻の生徒

が作成したＣＭが最優秀賞を獲得するなど、工業科の生

徒も活躍しています。 

 しかし、本年度３年ぶりの開催予定であった、「柳川

ソーラーボート大会」は台風１５号の接近により中止と

なり、周回コース部門・スラローム部門の７連覇・６連

覇からの更新はできずじまいとなりました。その分、次

年度の大会では連続優勝記録の更新を期待したいと思っ

ています。 

 定時制においては、本年度の「高知県高等学校定時制

通信制生徒生活体験発表会」において、本校の生徒が振

興会長賞（優秀賞）を受賞するなど、生徒の頑張りが感

じられる結果を得ることができています。 

 私たちが生きる現代社会は、一国のみで生きていくこ

とはできず、多くの国々と何らかの形でつながりあって

共存している社会です。現在地球上には様々な課題があ

り、その解決が求められています。課題を解決し、住み

やすい環境づくりをいかにして進めるのかといった思考

力や創造力が求められる時代が来ています。そのため学

校としても答えのない社会で生徒が生き抜くための取組

を進めています。 

 定時制では、基礎学力を身に付ける学習期間を設定し

て「ステップアップ講座」を展開するとともに、家庭学

習習慣の確立を目指した「トライベスト」の取組みを実

施しています。 

 全日制では、進路実現や在り方生き方につながる探究

力を付けるために、普通科・工業科ともに探究活動を組

み込んだ教育課程を作成しました。しかし、探究活動は

学校内では完結しません。そのため、本年度から高知大

学との高大連携や、須崎市との連携を進めていますが、

同窓生の皆様のご協力やお力添えをお願いすることもあ

ろうかと思います。その折には後輩を育てるという思い

で、ご協力をお願いいたします。 

 おわりにあたり、同窓会員の皆様が健康で充実した

日々を過ごされることを願うとともに、須崎総合高校の

同窓会がさらに発展することを祈念し、ご挨拶とさせて

いただきます。 

第３回 総会・理事会開催 

  令和４年度須崎総合高校入学式を、全日制は４月７日

（木）、定時制は４月８日（金）に挙行しました。 

 １１２名（全日制・定時制合計生徒数）の新入生を迎

え、大西雅人校長先生から歓迎のご挨拶がありました。 

 ご入学誠におめでとうございます。 

入学式 



須崎総合高校同窓会ＨＰのＵＲＬは、https://www.susakisogo-dosokai.com です。 

各種会の案内等のお知らせを掲載していきますので、定期的に閲覧をお願いします。 

また、住所変更、氏名変更、クラス会開催希望等ありましたら、ホームページへの入力を 

お願いします。  
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お願い 

 令和４年９月29日（木）に体育祭を開催しました。 

 今回は、男女のバランスをとったクラス混合の団編

成での開催でした。当初は不安もありましたが、各団

が学年や科の垣根を越えて協力し合い、応援合戦の練

習やパネル製作に取り組むことができ、競い合うこと

だけでなく交流も楽しむことができました。  

 無観客での開催でしたが、学校全体で盛り上げるこ

とができたよい体育祭だったと思います。 

高知県立須崎総合高等学校同窓会事務局     〒785-0030  高知県須崎市多ノ郷甲4167-3  

TEL0889-42-1861  FAX0889-42-1715     URL：https://www.susakisogo -dosokai.com  

 

体育祭収録ＤＶＤを寄贈しました 

体育祭 

 今年度の体育祭は、新型コロナウイルス感染症の感染

状況悪化と進路決定における重要な時期が重なったため

に無観客での開催となりました。そこで、同窓会事務局

では、保護者から要望のあった体育祭収録ＤＶＤ（左写

真、２枚組）を希望生徒に無償で配付予定です。 

海のまちプロジェクト 

 令和４年11月12日（土）、13日（日）に「海のま

ち学園祭」が旧須崎高校敷地他で開催され、本校から

も多くの生徒が発表や販売、イベント補助のボラン

ティアとして参加しました。 

 須崎市は「海のまちプロジェクト」という須崎の海

を中心としたまちづくりを2026年まで推進すること

も計画しており、このプロジェクトに母校も協力して

います。 

 今後も各種イベントの運営に関わっていきますの

で、ぜひ同窓生のみなさんも気にかけてもらい、ご来

場いただければと思います。 


